

Schüler lernen die VR-Bank kennen

HESSISCH LICHTENAU. Die VR-Bank Werra-Meißner beteiligt sich an dem Projekt „Praxispool Unternehmen“ und öffnet am Freitag, 7. April, die Türen der Filiale in Hessisch Lichtenau für Kinder von zehn bis 14 Jahren. Bei einer Schatzsuche können sie an unterschiedlichsten Stationen erleben, was in einer Bank alles geschieht und wer für was zuständig ist. Vorgestellt werden auf der zweistündigen Entdeckertour auch Bereiche, die sonst verschlossen bleiben.

Über „Praxispool Unternehmen“ erhalten Kinder die Möglichkeit, in Betrieben hinter die Kulissen zu schauen. Das Angebot ist kostenfrei, eine Anmeldung unter www.landaufschwung-wmk.de/praxispool ist erforderlich. (red/dir)

Kontakt: Wirtschaftsförderungsgesellschaft, Tel. 0 56 51/ 7 44 90